

## 産直野菜の販売開始のお知らせ

～ポプラで富山の産直野菜の販売を開始～

株式会社ポプラ（本社：広島県広島市、代表取締役社長：目黒真司）は、3月2日（金）より、富山県内の一部店舗にて、産直野菜の販売を開始いたします。

ポプラでは、より身近なところで生鮮品を求めるニーズが増えていると考え、品揃えの充実を推進しています。今回の産直野菜は、『顔の見える（生産者が分かる）野菜とその加工品を販売することにより、生産者、販売者、消費者のコミュニケーションからファンづくりをする』をコンセプトにする株式会社マスタックアグリ（本社：富山県富山市、代表取締役社長：木林實）が、富山県産の野菜及び野菜の加工品の調達し「そよかぜ農産物直売所」で販売しているものと同じもので、同社の協力により「ポプラ 富山窪本町店」での継続的な販売を開始いたします。

店内には、毎日農家さんが直接持ってこられる「安心安全で新鮮な産直野菜」をアピールし、このような新規商品を導入する事により、より幅広いお客様に支持される店舗をめざします。また、店頭イベントとして、3月3日（土）、4日（日）に朝市を開催して、週末の集客力を高めてまいります。この産直野菜の販売は、今後、富山県内のポプラグループ店舗に拡大していく予定です。

ポプラでは、「立地にあわせたお店づくり」を推進し、お客様に愛されるコンビニエンスストアを目指していくために、これからも地域に密着した魅力ある商品開発を進めてまいります。

### 記

- 1、販売開始日： 3月2日（金）より  
朝市の開催日 3月3日（土）、4日（日）
- 2、販売店舗： ポプラ富山窪本町店  
住所：富山県富山市窪本町3・1



以上